



6 Pièces

432 m²

Réf. VPR10002743

5 400 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété exceptionnelle à la superbe vue Mer. Nichée sur 1 hectare de terrain paysagé avec piscine, elle offre sur 410m2 habitables de très belle manufacture, une entrée, un très vaste salon double sur plus de 100m2 avec de très grandes hauteurs sous plafond (l'un avec cheminée, l'autre traversant avec un espace dédié au billard), une très belle cuisine ouverte de 40m2 avec salle à manger et cellier, le tout avec vue Mer... toutes les pièces donnent sur de grandes terrasses face au SUD avec une vue mer captivante et un dégagement sur les Collines classées et protégées de Gigaro.... 1 grand ...

Exceptional property with superb sea views. Nestled on 1 hectare of landscaped grounds with a swimming pool, it offers 410m2 of beautifully crafted living space, an entrance hall, a very spacious double living room of over 100m2 with very high ceilings (one room with a fireplace, the other a through room with a dedicated billiards area), a beautiful 40m2 open-plan kitchen with dining area and pantry, all with sea views... all rooms open onto large south-facing terraces with captivating sea views and views of the protected Gigaro hills.... A large 25m2 office opening onto a terrace and a guest ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

